

楽楽館だより 第186号【令和4年12月度】

明けましておめでとうございます。本年も何卒よろしく願い申し上げます。休み明けに皆様の元気なお顔を拝見し、スタッフも一気に仕事モード全開！となりました。

さて、気忙しい年の瀬、師走のご様子をお届けいたします。楽楽館でもイベントが目白押し！寒さや流行り病も吹き飛ばすほど、12月も笑顔と笑い声が館内にあふれていました。感染対策を確実にしながら、皆様が楽楽館に通う目的や目標を達成するため、スタッフ一丸となって充実したプログラムをご提供できるよう千思万考しております。12月号もお楽しみいただけましたら幸いです。



◇～ クリスマスカラー飾り ～◇

羊毛フェルトを手のひらでコロコロと小さく丸めて制作します。指先を使うことで、いつの間にか冷えていた手がポカポカ☺️
(写真 左)

◇～ 松ぼっくりツリー 🌲 ～◇

松ぼっくりの台座にペットボトルのキャップ、そのキャップの中には可愛い音の鈴が入っています。手のひらサイズのミニミニツリーが完成しました。「孫にあげたら喜ぶわ」「お嫁さんにプレゼントしよう♪」等、ほほえましいお声が上がっていました。(写真 上)



◇～ 🎅 クリスマス会 開催 🌲 ～◇



今年はスタッフによるハンドベルの演奏会です。夜なべして？たくさん練習しました。澄んだベルの音が心地よいひとときでした。

(写真左)

サンタやトナカイグッズで可愛く変身、クリスマス特製ランチも雰囲気盛り上げてくれました。

(写真右)



◇～ 今月のナイスショット ～◇



腹話術のボランティアさんが来てくださいました。可愛らしいお人形が本当に命を吹き込まれたかのような動きとお喋りに、皆さん興味津々です。最後はお一人ずつお人形を抱っこさせてもらい会話を楽しみました。まるで、ひ孫をあやしているかのように皆さんの目じりも下がりっぱなしです！

